Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article364

L'histoire -Au sommet du monde-

- Littérature - Au sommet du monde -



Date de mise en ligne: mars 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Le sommet du monde, c'est...

...le haut du toboggan du petit propriétaire.

Pour les jouets, le toboggan est géant parce qu'ils sont tout petits.

Les marches sont très hautes pour les doudous.

Le lapin porte la souris et l'oiseau parce qu'ils sont trop petits pour grimper,

il est obligé de pousser l'ours sous les fesses pour l'aider à monter les marches qui sont géantes pour lui.

Pour nous, le toboggan ce ne serait pas le sommet du monde !...

Pour nous, le sommet du monde

ce serait la montagne la plus haute de toute...

mais, on ne la connaît pas, et on ne sait pas où elle est!

par les enfants de moyenne section et petite section.